

## Alianza quita ajustes que afectaban al PRD

### Siempre no.

Luego de diferendos por el convenio, PRI, PAN y NA retiran cambios que generaron quejas

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

Fuera del plazo para hacer ajustes al convenio de coalición, los partidos que conforman la coalición y candidatura común “Fuerza y Corazón por Edomex” presentaron un escrito ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para retirar oficialmente los ajustes que hicieron al acuerdo original, con el fin de dejar las cosas como se pactaron inicialmente, para evitarse una lucha jurídica en pleno registro de candidaturas y campañas electorales.

Con este documento, signado por todas las fuerzas políticas que forman parte de la alianza, se queda sin efecto el documento ingresado el 9 de abril, donde se buscaba retirar 30 regidurías al PRI, PAN y



Las cosas quedan como se pactaron originalmente, con Nueva Alianza conforme y ya sin riesgo de disenso. IVÁN CARMONA

en especial al PRD, para pasarlas a Nueva Alianza, con el fin de generar una distribución más equitativa, como lo mencionó en su momento el representante del PRI ante el órgano electoral, Víctor Capilla Mora.

De inmediato el PRD se inconformó ante los medios de comunicación porque no fue tomado en cuenta para este acuerdo, pero oficialmente nunca se enteró de los cambios y para ellos sigue vigente el primer acuerdo, donde van juntos en 51 municipios y 31 distritos en coalición, donde el PRI encabeza 32 municipios y 17 distritos; el PAN 12 localidades y 10 distritos y el PRD siete municipios y cuatro distritos.

El nuevo documento fue ingresado al IEEM la noche del 10 de abril. En este, los integrantes de la coalición “Fuerza y Corazón por Edomex” dejan sin efecto la solicitud de modificación presentada el 9 de abril, y firmados sólo por PRI y NA, para que el convenio original siga vigente y el Consejo General no tenga que revisar algún ajuste.

En entrevista con MILENIO Estado de México, el representante priista, confirmó que siguen vigentes los convenios originales de coalición y candidaturas comunes para darle certeza a la militancia y no se propiciara incertidumbre por el cambio de siglado, sobre todo por los casos donde los procesos internos están avanzados. ■